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Top 6 Informationen und Anfragen 
 
Wahlbenachrichtigungen 
Frau Zacharias fragt nach, warum der Ortsteil nicht auf der Wahlbenachrichtigung genannt wird 
und ob eine fristgerechte Zustellung der Briefwahlunterlagen überhaupt möglich ist. Hierzu spricht 
Herr Sperling und informiert die Anwesenden ausführlich über die Wahlvorbereitungen. 
 
Weitere Wortmeldungen zu diesem Tagesordnungspunkt liegen nicht vor. 
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